

San Miguel de Aguayo utilizará el dinero del Plan E para mejorar los alrededores de la Casa de Cultura

## La alcaldesa de Molledo informa al delegado del Gobierno que las 8 obras del Fondo en las que se invierten 308.000 euros empezarán en abril

- Agustín Ibáñez destaca que los proyectos van a dar trabajo a 4 y 28 personas

13 de marzo de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, visitó hoy el municipio de San Miguel de Aguayo y se reunió con su alcalde, Alberto Fernández, y posteriormente el de Molledo, donde mantuvo una entrevista con la alcaldesa Teresa Montero. En ambos casos el representante del Gobierno de España se interesó por conocer los proyectos aprobados en ambos municipios dentro del Fondo Estatal de Inversión Local y el estado en que se encuentran los mismos. San Miguel de Aguayo recibe del Fondo 26.310 euros para un único proyecto, mientras Molledo tiene 8 obras que suman un total de 308.314 euros.

El alcalde de San Miguel de Aguayo mostró al delegado del Gobierno el proyecto que llevará a cabo el Ayuntamiento por contratación directa y que tiene por objetivo la extensión de la solera alrededor del edificio municipal que se utiliza como casa de Cultura, y al cual se destinan la totalidad de los 26.310 euros adjudicados por el Fondo.

Posteriormente, Agustín Ibáñez se reunió en el Ayuntamiento de Molledo con su alcaldesa, Teresa Montero, quien le dio cuenta de la adjudicación de los ocho proyectos del Fondo Estatal de Inversión Local, y cuyas obras comenzarán a principios de abril. Entre éstos destaca la Recuperación del entorno de las Escuelas de Silió, con un presupuesto de 56.485 euros, y que tiene como objetivo mejorar el edificio de uno de los pueblos más grandes del municipio, donde se llevan a cabo actividades con escolares, con la Tercera Edad y con mujeres.

Este edificio se enmarca dentro de un proyecto más ambicioso que contará con el apoyo de la consejería de Medio Ambiente, para construir un parque en sus alrededores.

La alcaldesa destacó la importancia de los proyectos financiados por el Fondo Estatal de Inversión Local en cuanto "que en la mayoría de los casos van a suponer la recuperación de edificios y espacios tradicionales del pueblo que forman parte de la historia y la imagen del mismo". Este es el caso del Lavadero Casares Quevedo, el antiguo Matadero, las Escuelas de San Martín de Quevedo o el Lavadero de Santa Cruz.

Agustín Ibáñez destacó la importancia que tiene la inversión del Fondo tanto para San Miguel de Aguayo como para Molledo, donde se va a dar trabajo a 4 personas en el primero de los municipios, y a 28 en el segundo.

El delegado del Gobierno felicitó a ambos alcaldes y a sus equipos de gobierno por el esfuerzo realizado, "que ha traído como consecuencia que se hayan tramitado las obras con agilidad y rapidez, y muy pronto los vecinos de todos los pueblos van a ver como se inician y desarrollan las mismas".

Agustín Ibáñez también destacó que la inversión del Gobierno de España de 8.000 millones de euros a través del Fondo Estatal de Inversión Local, de los que 101 han correspondido a Cantabria, era una tarea muy difícil que sin la estrecha colaboración de los ayuntamientos españoles no hubiera hecho posible aprobar la misma en dos meses e iniciar las obras el próximo mes.

La gran mayoría de los ayuntamientos de Cantabria están adjudicando los proyectos en la actualidad y con la primavera, las más de 500 obras aprobadas y que suman una inversión de unos 101 millones de euros se iniciarán y darán trabajo directo a casi 4.000 personas, además de otros empleos indirectos.

Una vez que los ayuntamientos adjudican los contratos para la realización de las obras y después de recibir las certificaciones correspondientes de los mismos por vía electrónica, el Ministerio de Administraciones Públicas procede al pago a los ayuntamientos del 70% del coste de adjudicación de los proyectos. La cantidad restante es abonada al finalizar la obra y tras la presentación de la debida justificación.

### PROYECTO APROBADO EN SAN MIGUEL DE AGUAYO

Ejecución de solera en el Ayuntamiento	26.310,15
--	-----------

### PROYECTOS APROBADOS EN MOLLEDO

### IMPORTE

Depósitos de agua de Molledo	53.108,56
Asfaltado en Santa Olalla	3.496,50
Recuperación entorno Lavadero Casares Quevedo	31.117,50
Recuperación del antiguo Matadero de Molledo	44.655,24
Recuperación de las Escuelas de San Martín de Quevedo	28.556,88
Recuperación entorno Lavadero de Santa Cruz	57.922,63
Recuperación entorno de las Escuelas de Silió	56.485,62
Mejora de espacios públicos urbanos	32.971,06

### TOTAL

**308.313,99**